



RINGKASAN

WANDA FEMILA HUTAMI. Peran Humas dalam Proses Penulisan dan Penyajian *Press Release* Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. *The Role of Public Relations in the Process of Writing Press Release in Dinas Komunikasi dan Informatika Bogor District.*

Dosen Pembimbing: Ir. Hadiyanto, M.Si.

Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor memiliki berbagai divisi salah satunya adalah divisi hubungan masyarakat (Humas) yang memiliki wewenang untuk membuat, menyebarluaskan, dan mempublikasikan berbagai informasi pemerintahan seperti program pemerintahan maupun kegiatan yang dilakukan. Informasi tersebut disebarkan kepada publik atau masyarakat umum Kabupaten Bogor dalam bentuk *press release* atau yang biasa disebut sebagai bahan berita.

Tujuan dari pembuatan laporan akhir ini adalah untuk menjelaskan bagaimana proses pembuatan *press release* sebagai media publikasi serta hambatan dan solusi yang terjadi pada divisi Humas Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor. Lokasi pengumpulan data untuk penulisan laporan akhir ini dilakukan di Humas Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor, Jalan Tegar Beriman no 01 Pakansari, Cibinong. Waktu pengumpulan data dilakukan pada saat melaksanakan PKL selama 40 hari. Data yang terkumpul adalah data primer dan data sekunder. Terdapat lima teknik pengumpulan data, yaitu melalui observasi langsung, wawancara, partisipasi aktif, studi pustaka dan dokumentasi.

Kegiatan yang dilaksanakan oleh Pemerintah Daerah Kabupaten Bogor selalu dipublikasikan oleh tim peliput divisi Humas Dinas Komunikasi Kabupaten Bogor, yang bertujuan untuk membantu membangun citra positif bagi pemerintah. Strategi yang dilakukan oleh humas untuk mencapai tujuan tersebut adalah dengan cara menjalin hubungan baik dengan masyarakat, serta bekerja sama dengan media massa melalui publikasi.

Humas Dinas Komunikasi dan Informatika membagi beberapa tahapan dalam proses pembuatan *press release*, yaitu tahap persiapan adalah tahap pencarian bahan untuk pembuatan *press release* dengan cara liputan, tahap penulisan *press release* yang dilakukan dengan menggunakan elemen 5W + 1H dan tahap penyuntingan naskah sebelum diterbitkan.

Humas Dinas Komunikasi dan Informatika Kabupaten Bogor dalam membuat *press release* sebagai media publikasi masih memiliki hambatan. Hambatan yang terjadi terbagi ke dalam hambatan secara teknis dan non teknis pada setiap prosesnya. Divisi Humas dapat menghadapi dan mengatasi dengan baik seluruh hambatan yang terjadi selama proses pembuatan *press release*.

Kata kunci: informasi, *press release*, publikasi

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.
2. Dilarang mengurniakan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.